



La Petite Gazette des pétanqueurs genevois

Résultats et commentaires boulequiroule@geneve-petanque.com

Sommaire

- Palmarès cantonal 2004
- Masters ACGP
- Coupe d'Europe
- Championnat suisse des clubs



EDITO



Chère lectrice, cher lecteur,

Si octobre est resté modeste en activité boulistique dans notre canton, d'autres échéances nous ont permis de retrouver nos collègues des autres cantonales ainsi que le Comité Directeur de la Fédération suisse à Sonceboz à l'occasion de l'assemblée du Comité Central.

Agréable coïncidence, nos amis de La Côtate fêtaient le jour même les 20 ans de leur club et les 10 ans de leur boulodrome. Ayant été gracieusement invité à la soirée d'anniversaire marquée par un excellent repas et un spectacle magistralement orchestré, je ne voudrais manquer de remercier ce club pour l'accueil qui nous a été réservé.

Octobre aura vu le lancement officiel de notre site Internet www.geneve-petanque.com. Notre Webmaster, Bertrand Mettraux, vous y annoncera les futurs événements, les actualités et autres résultats. Des formulaires utiles pour les concours sont à disposition. Vous y trouverez également une nouvelle rubrique avec le coin des blagues.

La saison 2004 s'est achevée avec le « Masters ACGP » qui a remporté encore une fois un grand succès auprès des joueuses et joueurs qui ont mérité leur participation en raison des résultats obtenus et à leur assiduité tout au long de la saison. Merci encore aux joueurs, arbitre, dirigeants, bénévoles

et spectateurs venus nombreux assister à cette 6^{ème} édition sans oublier nos fidèles sponsors.

Les finalistes du Masters ACGP 2004



Chaque fin de saison apporte des changements au sein des divers comités des clubs. De nouveaux présidents annoncent la couleur pour 2005, les transferts de joueurs et l'arrivée de nouveaux clubs au sein de notre Cantonale sont de bon augure pour la prochaine saison.

L'activité dans les boulodromes ne va pas manquer avec les premiers concours sur invitation tels que La Chancynoise et le Critérium Féminin, suivi par l'Onésienne et son 29^{ème} Critérium international seniors, puis nos amis des Falaises avec la Coupe de Noël mixte en doublettes.

Au programme également, l'interclubs genevois dont la participation est synonyme de convivialité, mais aussi une excellente occasion de s'entraîner durant la semaine.

« Ensemble pour faire reculer la maladie » en décembre prochain à l'occasion du Téléthon. Je vous donne rendez-vous à la Queue d'Arve pour une grande journée de pétanque « Défi-Pétanque ». Vous pourrez y mettre en valeur votre précision. Les autres manifestations habituelles sont prévues dans d'autres boulodromes genevois. (affiches à consulter).

A très bientôt.



Vito Ciardo